
 
RM Homfeldt unterstreicht die extreme Wichtigkeit und die komplexe Materie dieser 
Gesellschaft. Die CDU-Fraktion hätte es daher sofort nachvollziehen können, so RM 
Homfeldt, wenn die Verwaltung für diese Funktion eine Besetzung durch das 
Hauptamt vorgeschlagen hätte. Er bittet die Verwaltung um Erklärung, warum hier 
anders verfahren wird als bei der Gesellschafterversammlung der 
Wohnungsbaugesellschaft Friesland mbH. 
 
BM Böhling teilt mit, dass er die Einladungen und Niederschriften dieses Gremiums 
regelmäßig erhält und sowohl er als auch die Leiterin des Fachbereiches „Finanzen 
und Liegenschaften“ stets informiert sind. Dies sei bei der 
Gesellschafterversammlung der Wohnungsbaugesellschaft Friesland mbH – wie 
bereits zuvor erwähnt – nicht der Fall. 
 
Die CDU-Fraktion schlägt das Ratsmitglied Axel Homfeldt als Vertreter vor. 
 
Die SPD-FDP-Gruppe schlägt das Ratsmitglied Anne Bödecker als Vertreterin vor. 
 


